



Ganzheitliches
Recht
Auf
Leben

Bündnis GRAL - Ganzheitliches Recht Auf Leben

Bundesgeschäftsstelle

Gallin 8, OT Mühlanger

06895 Zahna-Elster

E-Mail: ziel@buendnisgral.de

Internet: www.buendnisgral.de

Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Montag, 05.05.2025, 15:13 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; partei Vorstand@die-linke.de;
info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;
partei Vorstand@spd.de; fernsehen@br.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Unmündig ist weder eine Tugend noch ein Charakter

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich sage ich Euch

Heilig heißt: ICH BIN

Heilig ist des Mondes Sonnenlicht, der Erde nüchterne Angesicht, der Nachtigall betörende Gesang, die Farbe aller Blüte, des Flieders satte Duft, eines jeden Wachsens süß-zarte Frucht, des Huhnes stille Ei, des Sein zeitlos fließende Segen, des zartesten Halmes Sinn, jedes Baumes feste Stamm, des reinen Wassers tiefe Tränke, der getragenen Wurzel Weg, des kleinsten Samens Innere, des Uferlosen Weite, des Ungeborenen Wissen, Weisheit, Freiheit und Unantastbarkeit, des raum- und zeitlosen Geistes Wille, Weise, Charakter und Souveränität, das Wesen jener Anwesenheit bevor aller Worte und Namen, der Inhalt der unerschöpflichen Leere, die genügsame Glückseligkeit der heilen Ganzheitlichkeit, der Friede des All-Tragenden und die Liebe des All-Umfassenden.

Unheilig, voller Fäulnis, Verwesung und Gestank ist der benannte Mensch. Und so er sich über Seinesgleichen erhebt, so ist und heißt er ein satanischer Bastard; in, mit und durch das Selbst verflucht. Wehe ihm und allen, diese ihn erheben, oder dies zulassen und dulden.

Alle Religion, alle Politik und alle Ideologie sind gescheitert. Global, Umfassend und ohne Ausnahme.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Nur ein leerer Becher kann in der Quelle schöpfen

Ich schöpfe im lichten Geist des Ungeborenen, in der heiligen Fülle jenes Quell-Brunnens allen Seins, dem reinen und unberührbaren Wasser des Lebens. Ich bin und kundtue jene Aufklärung, diese jeder wesentlichen Frage die klärende Antwort eröffnet, reicht und schenkt. **JA**, ich bin, um den Ungeist der Finsternis zu transformieren, um also die Welt der Lüge, der Wirrnis und des Wahns aufzulösen, und somit alles Unrecht und dessen Unheil auf der Erde für immer zu beenden. Und bin ich der Einzige im Himmel und auf der Erde, dieser hierzu in der Lage ist. Bisher habt Ihr nicht auf mich gehört, und alles verschlimmerte sich. Doch im **Weiter-So** steht Euch noch weitaus Schlimmeres bevor.

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

05.05.2025